Niedereschach Retter sind Ortsverein seit Jahrzehnten treu

Das Fischbacher Rote Kreuz zeichnet Mitglieder in der Hauptversammlung für deren Engagement aus. Geehrt werden sie für langjährige Treue zum Verein und fleißigen Probenbesuch.



Ehrung beim Roten Kreuz Fischbach für langjährige Mitgliedschaft und Fleiß bei den Dienstproben. Unser Bild zeigt die Geehrten, die die Auszeichnung persönlich entgegen nehmen können, von links: Vorsitzende Angelika Müller, Bernhard Roth (50 Jahre), Daniel Lipp (25 Jahre), Monika Hildbrand (45 Jahre), Reinhold Stern (45 Jahre), Ursula Engesser (50 Jahre), Frank Engesser (25 Jahre), Andrea Ulmschneider (15 Jahre) und Wolfgang Schwochert.

Bild: Albert Bantle

Das Rote Kreuz Fischbach hat seine Hauptversammlung abgehalten. Die Ehrungen nahmen dabei einen breiten Raum ein.

Allen voran wurde Bernhard Roth für 50-jährige treue Mitgliedschaft und Unterstützung des Ortsverein Fischbach ausgezeichnet, ebenso wie die neue Bereitschaftsärztin Ursula Engesser, für deren immer wertvolle Hilfe beim großen Mofarennen im Ort.

Für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt und ebenfalls mit lobenden Worten und den entsprechenden Ehrennadeln und Urkunden ausgezeichnet, wurden Frank Engesser, Daniel Lipp und Heiko Obergfell, die alle drei in früheren Jahren auch der aktiven Bereitschaft angehörten, sowie Eckhard Link und Erwin Obergfell. Für 15 Jahre aktive Mitgliedschaft wurde die Leiterin der Helfer-vor-Ort-Gruppe geehrt – Andrea Ulmschneider, die zusammen mit Margarethe Elsner auch die Bereitschaft leitet.

Für 45-jährige aktive Mitgliedschaft wurden Monika Hildbrand und Reinhold Stern geehrt und ausgezeichnet. Beide kann man getrost als "Urgestein" des Roten Kreuzes (DRK) Fischbach bezeichnen. Was beide in diesen 45 Jahren für das DRK geleistet haben und noch immer leisten, wäre seitenfüllend. So leistet Monika Hildbrand zusammen mit ihrem Mann Helmut seit Jahrzehnten fast ausschließlich den Sportplatzdienst bei den Heimspielen des Fußballclubs Weiler und Reinhold Stern ist ohnehin ein absolutes Multitalent, das man überall einsetzen kann und der den Ortsverein Fischbach als langjähriger Vorsitzender, jetziger Ehrenvorsitzender, maßgeblich mit geprägt hat.

Margarethe Elsner von der Bereitschaftsleitung war es vorbehalten, die besten Besucher der Dienstproben zu ehren. Alle Proben besucht haben Monika Hildbrand und Wolfgang Schwochert. Nur eine Probe versäumt haben Margarethe Elsner, Monika Herzberg, und Traudl Müller und zwei Mal gefehlt haben Josef Hug, Reinhold Stern, Helmut Hildbrand, Thomas Engesser, Alexander Scherrmann und Brigitte Stern.